

「校長室」通信

第3号

三股町立三股中学校だより

令和2年7月22日（水）文責：校長 米丸麻貴生

第1回参観日（7月3日）について

7月3日（金）に本年度初めての授業参観と学級懇談を行うことができました。今回は、新型コロナウイルス感染症対策として、各学年登校時間をずらして、午前中2年生、1年生の順で、午後から3年生と学年別に実施しました。当日はあいにくの雨模様でしたが、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。本年度はPTA総会、家庭訪問を中心しましたので、学級担任が直接保護者の皆様とお話しする機会がありませんでした。ようやく今回の学級懇談でお話しする機会が持てました。また、7月27日から3年生、8月3日から1、2年生が3者面談を計画しています。1、2年生は希望者のみとなっていますが、有効な面談となることを期待しています。

今後ともご協力よろしくお願いします。

《参観日参加状況》

	授業参観	学級懇談
1年生	205	125
2年生	215	184
3年生	200	168

体育大会の入場制限について

本年度の体育大会は、9月13日（日）に開催を計画していましたが、新型コロナウイルス感染症対策として、規模を縮小し、9月10日（木）に開催することとしました。生徒が団で間隔をあけて待機することから、保護者が観覧する場所を確保することが難しくなりました。例年は、地区ごとに観覧場所を割り当てていましたが、本年度は3年生保護者のみ会場への入場を認めることとしました。生徒は体育大会に向けて張り切って準備を進めていますので、趣旨をご理解の上ご協力お願いします。

PTA奉仕作業について

先日ご案内いたしましたが、PTA奉仕作業を3年生保護者・生徒にご協力いただき、実施いたします。開催日は次の通りです。

8/22（土）17:00～ 草刈り（ビーバー）

8/23（日） 7:30～ 草集め・処理

※ 22日（土）は草刈りや植木等の剪定を行うこととしています。必要な用具等を持参してください。

『追悼集会』 勝岡新坂土砂災害



生徒会の慰靈碑清掃

6月26日（金）に追悼集会を行いました。約50年前の昭和44年6月30日に新坂で土砂崩れが発生し、当時中学2年生女子生徒4名の尊い命が失われました。本年度の追悼集会は各教室で放送により実施しました。当時三股中学校に勤務されていた、黒木直行先生に本年度新たに寄贈していただいた、過去にお話しいただいた内容が書かれた壁新聞の朗読等を行いました。



慰靈碑に手を合わせる

6月30日は、三股町でも大雨・洪水警報が発令され、本校でも部活動を停止し一斉下校の措置を取りました。当時のことを思い返す大雨となりました。

宮崎県中学校特別スポーツ大会2020

7月18日から8月4日の日程で、開催することになりました。競技により開催方法が異なります。応援にも制限がありますので、ご協力お願いします。

●宮崎県中学校総合体育大会

- ・ソフトボール・弓道・陸上・水泳・柔道・テニス
- ・新体操・空手道

●都城地区部活動合同競技（交流）会

- ・バスケットボール・サッカー・バレー・ボル・ソフトテニス・卓球・軟式野球・剣道・バドミントン

校長の独り言 「部活動の思い出」

私は中学校時代三股中学校サッカーチームに所属していました。当時三股町には、サッカーのスポーツ少年団はありませんでしたので、部員のほとんどは、中学校からサッカーを始めていました。そんな中で、私たちの代は、都城サッカースクールに所属していた3名が入部しました。私もその一人でした。その当時、部活動は熱心に活動する部と生徒だけで練習を行う部があり、私たちサッカーチームには、専門の指導者もいなく3年間で練習試合2回でした。小学校時代は、県外のチームと試合をしたり、九州大会に出場したりしていましたが、活動自体は満足できるものではありませんでしたが、キャプテンを任せられ毎日一生懸命活動していたのが思い出されます。

今年に入って、新型コロナウイルス感染症の影響で、3月から大会が中止され、練習や練習試合等も満足にできない状況が続きました。7月18日から宮崎県中学校特別スポーツ大会2020が始まりました。開催できる喜びと感謝を心にとめ、自分のために、誰かのためにこれまでの努力の成果を思う存分発揮してください。健闘を祈ります。